



## Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2024

Anzug Brigitte Heilbronner und Konsorten betreffend Tempo 30 in der ganzen Stadt Basel während der Nacht	<b>P115306</b>
Anzug Georg Mattmüller und Konsorten betreffend flankierende Massnahmen im Wettsteinquartier zum Schutze der Wohnqualität	<b>P165304</b>
Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Einführung von Tempo 30 in der Grenzacherstrasse im Umfeld der Kindergarten an der Kreuzung Peter Rot-Strasse	<b>P135431</b>
<u>Anzug Lea Steinle und Konsorten betreffend Tempo 30 in der Erlenstrasse</u>	<b>P185421</b>

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Brigitte Heilbronner und Konsorten, Georg Mattmüller und Konsorten, Michael Wüthrich und Konsorten und Lea Steinle und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat legt dem Grossen Rat einen Zwischenbericht zu vier Anzügen vor, welche in verschiedenen Strassenzügen die Einführung von Tempo 30 als Massnahme zur Reduktion des Verkehrslärms und zur Erhöhung der Wohnqualität verlangen. Die jeweiligen Anliegen werden im Rahmen zweier laufender Geschäfte geprüft: einerseits im Zusammenhang mit den laufenden Arbeiten zum Umsetzungsratschlag für die Realisierung der Strassenlärmsanierung und andererseits im Kontext der Motion Raphael Fuhrer und Konsorten betreffend «integrale Signalisation von Tempo 30 in Basel-Stadt mit gleichzeitiger Beschleunigung des öffentlichen Verkehrs gemäss Kantonsverfassung §30», die ein Konzept für flächendeckendes Tempo 30 fordert.

